

## 園児との交流に笑顔！

11月21日(金)に環境サービスコース3年生が、近隣の幼稚園に「清掃実習と交流」で訪問させていただきました。幼稚園の清掃をさせていただいたのは今回が初めてとなります。小さな机や小さな椅子、小さなトイレに「わあ、かわいい!!」。自分たちが小さかった頃のこととも思い出したようでした。清掃箇所を分担して、手際よく進めることが出来ました。清掃終了後は、「交流タイム」。自己紹介、準備していた〇×クイズ、妖怪体操を園児たちと一緒に楽しみました。



楽しかった！  
またね～

## 家政コース1年生の現場実習報告会がありました

他のコースに先駆けて、現場実習に出ている家政コース1年生の報告会が11月27日(木)にありました。コースが決定し、まだ2ヶ月と少しで実習に臨んだ1年生でしたが、現場での体験の成果は大きかったようで、一人一人から堂々とした報告がありました。お忙しい中、琴浦の生徒たちを受け入れていただき貴重な経験をさせていただきました企業の皆様に感謝いたします。また、この日は専門教科「各コース」の授業を静岡大学教授 渡辺明弘先生に参観いただき、ご助言を頂きました。渡辺先生には今年度、7/28、11/27、1/30と3回の授業参観、講演会等をお願いしています。1月30日(金)「公開授業研究会」

のテーマは「社会的・職業的自立に必要な力を育てるための授業の在り方～キャリア教育の視点に立った共通教科における指導～」です。授業公開と渡辺先生のご講演を予定していますので、多くの皆様の参加をお待ちしています。



振り返りはしていないに・・・

家政コース1年生は、報告会の後は実習室に帰り、お礼状と反省会の原稿を書きました。